



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3331690</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

Eysines

Maison à vendre (33320)

Venez découvrir cette belle longère lumineuse, entièrement de plain-pied, au fond de son parc arboré de 3400 m<sup>2</sup>. Idéale pour recevoir, elle saura vous séduire par son vaste salon séjour de 70 m<sup>2</sup> si convivial avec sa belle cheminée en bois, sa grande salle à manger, une cuisine séparée et une buanderie complétant l'espace vie. Côté nuit se trouvent une belle suite parentale avec dressing et salle de bains, ainsi que 4 autres chambres et 3 salles d'eau. À l'extérieur une grande piscine 8X4, une dépendance de 45 m<sup>2</sup> aménagée en studio, une seconde dépendance de rangements, un carport complètent ...

*Come and discover this beautiful, bright farmhouse, entirely on one level, at the back of its 3,400 m<sup>2</sup> wooded park. Ideal for entertaining, it will seduce you with its large, welcoming 70 m<sup>2</sup> living room with its beautiful wooden fireplace, its large dining room, a separate kitchen and a laundry room completing the living space. On the night side there is a beautiful master suite with dressing room and bathroom, as well as 4 other bedrooms and 3 bathrooms. Outside, a large 8X4 swimming pool, a 45 m<sup>2</sup> outbuilding converted into a studio, a second storage outbuilding, and a carport perfectly ...*

## REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

